
Предложения по изменен

Круглый стол «Патентная система налогообложения. Изменения в на

Вице-президент ТПП ТО Алена Шнайдмюллер рассказала о работе объединения, проектах, целях и
задачах Торгово-промышленной палаты. Такж

«Рассмотрели актуальные темы, в частности, работу патентной системы налогообложен

На мероприятии было дано разъяснение о том, как и зачем переходить на патентную систему
налогообложения. Но специалисты отметили, что на
«Участников было достаточно большое количество, уверена, что каждый из них почерпнул

Напомним, что мероприятие проходило в Тобольске, где уже несколько месяцев раб

«Эта компания занимается туристической отраслью, которая начинает развиваться

Тема налогов и налогообложения – одна из наиболее актуальных в эк

Так, в ТПП ТО уже прошёл семинар «Налоговый учет в сфере внешнеэкономической деятельности».
А в ближайшее время плани
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